

Gutschein für die Zukunft für Campuskinder



Die „Neuen“ bei Campus vor der Humboldt-Grundschule.

Hintere Reihe von links: Thomas Köber, Förderer von Campus und Präsident des Rotary Clubs Mannheim; Manuel Rüttinger, Rektor der Neckarschule; Züleyha Yigit, Stv. Rektorin der Humboldt-Grundschule, Danijela Albrecht, Leiterin Campus.

In der Turnhalle der Humboldtschule saßen pünktlich gegen 14 Uhr über 30 Kinder erwartungsvoll im Schneidersitz auf dem Hallenboden. Es war ihr großer Tag als angehende Neustipendiaten von Campus. Die Urkunden übergab Thomas Köber, Präsident des Rotary Clubs Mannheim. 40 Kinder von der ersten bis zur dritten Grundschulklasse der Humboldt- und Neckar-Grundschule starten jetzt bei Campus neu durch. Eine Auszeichnung und eine Chance.

„Campuskind sein heißt ganz viele zusätzliche Chancen haben“, sagte der Rektor der Humboldtschule Andreas Baudisch zur Begrüßung. Denn neben einer warmen Mittagsmahlzeit und der Hausaufgabenhilfe haben Campuskinder auch Privilegien bei Freizeitangeboten.



*Links: Andreas Baudisch, Rektor der Neckar-Grundschule.
Rechts Danijela Albrecht.*

Die Leiterin des Campusprogramms Danijela Albrecht erklärte die Logos auf den Sport-Rucksäcken, die mit einem Vera-Buch befüllt, zusätzlich zu den Urkunden verteilt wurden. Neben dem Fördervereinslogo ist auch das Ludwig-Frank-Gymnasium (LFG) verortet. Die Schüler*innen des LFG hatten bei 2500 Euro aus dem Erlös des Schullaufs im Frühjahr 2500 Euro an den Förderverein übergeben.

Thomas Köber, der von Campus von Anfang an überzeugt war, weil die Chancen in unserer Gesellschaft leider ungleich verteilt seien, sagte vor der Urkundenübergabe: „Die Urkunde ist ein Gutschein für die Zukunft. Macht was draus!“ Er betonte: „Dazu gehört, dass man in der Schule richtig was reißt.“ Die Spende für den Campus-Betrieb komme von Herzen.

Anschließend gab es noch ein Gruppenfoto. – Und jetzt gilt es, was draus zu machen.